

Une soixantaine de sportifs handicapés défendront les couleurs de Cuba à Lima



La Havane, 18 juillet, (RHC).- Une soixantaine de sportifs handicapés vont défendre les couleurs de Cuba aux Jeux para-panaméricains qui auront lieu à Lima, la capitale péruvienne.

Osmany Esquivel, membre de l'Association Nationale des Aveugles, a précisé que les athlètes malvoyants ou aveugles prendront part à des épreuves d'athlétisme, de judo et de natation. Les sportifs handicapés physiques sont inscrits aux épreuves de taekwondo, de badminton, de tennis de table, d'haltérophilie et de tennis sur fauteuils à roulettes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/196484-une-soixantaine-de-sportifs-handicapes-defendront-les-couleurs-de-cuba-a-lima>



Radio Habana Cuba